



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Nota de Prensa N° 274– 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

GRC recuerda con respeto valor de nuestros héroes en el día de la bandera.

Por: Eliana Torres Jiménez



“Tengo deberes sagrados que cumplir y los cumpliré hasta quemar el último cartucho”

En el día de la Bandera que fuera instaurada en conmemoración a la batalla de Arica (1880), el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Oficina de Defensa Nacional, envió un mensaje de unión y patriotismo a todos los peruanos, llamando a que la lucha de nuestros héroes inspire respeto y amor hacia nuestro emblema nacional.

El Coronel E.P (r) Flavio Silva Cabrejo, Director de Defensa Nacional Cajamarca manifestó que “todos los peruanos debemos renovar el juramento de fidelidad hacia nuestros héroes, que ofrendaron su vida por nuestra patria en la guerra con Chile”.

En momentos en que nuestra región Cajamarca se ha unido en torno a un reclamo digno, como es la lucha por la vida, el GRC que lidera el Prof. Gregorio Santos Guerrero insta a los cajamarquinos a mantenerse firmes en la dignidad, siguiendo el ejemplo de nuestros hermanos cajamarquinos que cayeron en el campo de batalla.

La historia nos recuerda que Francisco Bolognesi principal héroe de la batalla con Chile, murió un 7 de junio de 1880 en el morro de Arica, rechazando un pedido de rendición por parte del jefe del ejército chileno. Ese día se inmortalizaría la frase que nos demuestra el amor que tuvo por nuestra patria: “Tengo deberes sagrados que cumplir y los cumpliré hasta quemar el último cartucho”.

Datos

A través del Decreto Ley No.11323, su fecha 31 de marzo de 1950, se ratificó la Bandera Nacional establecida por el Congreso Constituyente el 25 de febrero de 1825, así mismo se dictó normas para el empleo y confección de los símbolos patrios: Escudo Nacional, gran Sello del Estado, Bandera Nacional, Pabellón, estandarte y escarapela en vigencia.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 06 de junio de 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!